

La Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (CMNUCC) celebra sus reuniones, COP, en algún país de los grupos regionales de las Naciones Unidas de manera rotatoria. Estos grupos son: Asia-Pacífico, Europa del Este, Latinoamérica-Caribe, Europa Occidental y Otros Países y África. La próxima reunión, correspondiente a finales de 2015, se celebrará en París. Esta reunión tiene un carácter especial por la necesidad de llegar a un nuevo acuerdo internacional sobre el clima previsto para después de 2020. En este acuerdo internacional (COP 21) todos los países deberán adquirir nuevos compromisos de reducción del consumo de recursos naturales (agua, residuos, energía) y de las emisiones de gases de efecto invernadero.

La reunión se celebrará desde el 30 de noviembre hasta el 11 de diciembre de 2015 y se pretende que los acuerdos que se alcancen sean el pilar de la nueva era de desarrollo sostenible con acciones coordinadas y simultáneas encaminadas a la reducción de las emisiones de gases de efecto invernadero a la vez que se establecen las políticas de adaptación a los impactos a largo plazo del cambio climático.

Los ciudadanos y ciudadanas de todas partes del mundo exigimos a los gobiernos que, en la próxima Cumbre del Clima de París, se pongan de acuerdo para defender los intereses de la población, facilitando el cambio de modelo, comprometiendo medidas de transición justas que aseguren empleo de calidad, asegurando la protección de los países y personas más vulnerables al cambio climático y librándonos así de sus peores consecuencias.

Se deben implantar nuevas iniciativas como la agricultura sostenible y ecológica, producción y autoconsumo de electricidad renovable, transporte público sin emisión de carbono, peatonal y ciclista, vehículos compartidos y eléctricos, nuevas formas de construir utilizando menos energía...

La ciudad de Valencia, a través de su Ayuntamiento y en colaboración con las organizaciones: Fundació Observatori del Canvi Climàtic, Alianza por el Clima y València Ecològica, ha elaborado una serie de actividades para concienciar a la población sobre la importancia de la lucha contra el cambio climático, a las puertas de la celebración de la conferencia de la COP 21.